

# MacNider Borough Council Agenda

**FRIDAY, MARCH 1, 2017**  
*Ville de Métis-sur-Mer*  
138 Principale, Métis-sur-Mer, QC, G0J 1S0  
Phone: 418-936-3420 or 418-936-3255

---

## NEXT REGULAR SESSION

PUBLIC NOTICE is hereby given that the Regular session of the MacNider Borough Council will be held on Monday, **March 6, 2017**, at 6:30 p.m. at the municipal office, at 138, Principale.

### **Agenda**

1. Call to order.
2. Reading and adoption of the agenda.
3. Approval of minutes of February 6, 2017.
4. Accounts to be paid.
5. Open Varia:
  - 5.1. To name Heppell Landry Brisson notaires en fidéicommiss to do the lease between the Town and the Association des Résidents de la Pointe du Phare de Métis-sur-Mer concerning the management of the site of the lighthouse of Métis-sur-Mer.
  - 5.2. Offer of service for professional services in architecture about the lighthouse of Métis-sur-Mer;
  - 5.3. Offer of service for professional services in engineering about the lighthouse of Métis-sur-Mer;
  - 5.4. Warning to contractors before opening the closed roads in winter;
  - 5.5. Application for financial assistance for the training of new firefighters;
  - 5.6. Financial and in-kind support from the municipality to the Métis 200 project;
6. Question period.
7. Date of next session: Monday, April 3, 2017, at 6:30 pm, at the municipal office, at 138, Principale;
8. Adjournment.

GIVEN AT MÉTIS-SUR-MER, WEDNESDAY, MARCH 1, 2017

June Smith, President  
MacNider Borough

# **Ordre du Jour Conseil d'Arrondissement MacNider**

**VENDREDI, 3 MARS, 2017**  
*Ville de Métis-sur-Mer*  
**138, Principale, Métis-sur-Mer, QC, G0J 1S0**  
**Tél.: 418-936-3255 ou 418-936-3420**

---

## **PROCHAINE SÉANCE RÉGULIÈRE**

AVIS PUBLIC est par les présentes donné que la séance régulière du conseil de l'arrondissement MacNider sera tenue le **lundi 6 mars 2017**, à compter de 18h30, à la salle du conseil, 138, rue Principale, Métis-sur-Mer.

### **ORDRE DU JOUR**

1. Ouverture.
2. Lecture et adoption de l'ordre du jour.
3. Approbation du procès-verbal de la séance du 6 février 2017.
4. Comptes à payer.
5. Varia ouverts :
  - 5.1. Nommer le cabinet Heppell Landry Brisson notaires en fidéicommissaires afin de rédiger le bail emphytéotique entre la Ville et l'Association des Résidents de la Pointe du Phare de Métis-sur-Mer concernant la gestion du site du Phare de Pointe-Mitis;
  - 5.2. Offre de services professionnels en architecture concernant le Phare de Métis-sur-Mer;
  - 5.3. Offre de services professionnels en ingénierie concernant le Phare de Métis-sur-Mer;
  - 5.4. Avertissement aux entrepreneurs avant d'ouvrir les chemins fermés en hiver;
  - 5.5. Demande d'aide financière pour la formation de nouveaux pompiers;
  - 5.6. Appui financier et en nature de la municipalité au projet Métis 200;
6. Période de questions.
7. Date de la prochaine séance : Lundi 3 avril 2017, 18 h 30, à la salle du conseil, 138, Principale, Métis-sur-Mer;
8. Levée de l'assemblée.

DONNÉ À MÉTIS-SUR-MER, CE MERCREDI 1 MARS, 2017.

June Smith, Présidente  
Arrondissement MacNider